



Marvin Salzer – Jakob Ruhsam – Rafael Auferbauer – Philipp Wimmer – Patrick Langeder

www.mx-greenergy.at

Ein gutes Jahr für das GREENERGY MX Team mit dem Staatsmeistertitel 2016

4 Jahre „Greenergy MX Team powered by willhaben.at“ brachten viele Erfolge im Österreichischen Motocross-Sport. Nach 3 Landesmeistertiteln wird heuer im Team erstmals der Österreichische Motocross-Jugend-Staatsmeister gefeiert. Marvin Salzer ist der „Goldjunge“ der 85ccm Staatsmeisterschaft 2016. Die Stärke des Greenergy MX Teams lag auch 2016 vor allem im guten Zusammenhalt unter den Teammitgliedern. Einige sehr gute Rennen lieferten auch Philipp Wimmer, Patrick Langeder, Rafael Auferbauer und Jakob Ruhsam, wenn auch die Gesamtbilanz nicht für alle ganz den persönlichen Erwartungen entsprochen hat.

Das Greenergy MX Team powered by willhaben.at ging heuer mit Marvin Salzer, Philipp Wimmer, Rafael Auferbauer, Patrick Langeder und Jakob Ruhsam in die Motocross-Saison 2016. Nun liegt nach zahlreichen Rennwochenenden ein langes und erfolgreiches Motorsport-Jahr zurück. Der große Highlight war natürlich der 85ccm Staatsmeistertitel von Marvin Salzer: „**4 Jahre Greenergy MX Team powered by willhaben.at und es waren 4 goldene Jahre. Nach den 3 Landesmeistertiteln im letzten Jahr dürfen wir heuer erstmals einen Staatsmeister in unserem Team feiern. Alle unsere Fahrer haben wieder ihr Bestes gegeben, es war aus sportlicher und kameradschaftlicher Sicht ein tolles Jahr für uns alle**“, freute sich Teammanager Mag. Markus Auferbauer.

Mit einer beeindruckenden Leistung sicherte sich Marvin Salzer den Jugend-ÖM-Titel 2016: „**Gewünscht habe ich mir zu Saisonbeginn eine Top 5 Platzierung, dass es jetzt der Meistertitel wurde, ist natürlich wunderschön. Danke an das Greenergy MX Team powered by willhaben.at für die Unterstützung**“, so der neue Staatsmeister, der auch seinen NÖ Landesmeistertitel erfolgreich verteidigen konnte. Höhen und Tiefen liegen bekanntlich eng beisammen: Für Rafael Auferbauer hat es heuer in der Juniorenklasse zur Amateur Masters Austria Serie perfekt ausgesehen: „**Ich war schon auf Gesamtrang 1, leider wurde ich in Rietz in einen heftigen Sturz verwickelt. Ich möchte mich jetzt für 2017 gut vorbereiten und gutes Come-back liefern**“. Philipp Wimmer konnte mit dem NÖ Vize-Landesmeistertitel in der MX 1 Klasse aufzeigen, Patrick Langeder fuhr konstante Auner MX 2 Cup Läufe und beendete die Saison in diesem starken Amateur-Motocross-Pokal auf Gesamtrang 11. Teamneuling Jakob Ruhsam steigerte sich im Laufe der Saison und belegte in der 85ccm NÖ Landesmeisterschaft den guten 6.ten Gesamtrang.

Nach diesem erfolgreichen Motorsport-Jahr 2016 darf man sich heute schon freuen, wenn 2017 die Greenergy MX Team-Racer wieder am Motocross-Startgatter stehen werden...

Alle weiteren Infos über die Greenergy-MX-Teamfahrer unter: www.mx-greenergy.at

Infos: Markus Auferbauer – markus.auferbauer@willhaben.at / Tel. 0676 331 13 38

Presse: Tom Katzensteiner – katzensteiner@sport-presse.at od. thomas@sport-presse.at / Tel. 0676 400 99 18